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SERIEN

Jeans gehören zum Rock ’n’ Roll wie das Salz in die Suppe. Doch im sozialistischen 
Lettland der 1970er-Jahre sind die blauen Markenhosen aus dem kapitalistischen 
Westen nur schwer zu bekommen. Renārs, ein junger, energischer Underground-
Fan und gelernter Theaterschneider, der schon lange von der Regierung 
beobachtet wird, ergattert ein Original und nutzt seine Chance: Nach einer 
politisch motivierten Verurteilung kapert er während seines Zwangsaufenthalts 
in einer Nervenklinik die Näherei und baut mithilfe des geldgierigen Klinikchefs 
eine profitable illegale Jeansmanufaktur auf. Das geht gut, bis der KGB auf Renārs 
aufmerksam wird ... In der tempo- und humorreichen, wunderbar gespielten 
Serie steckt neben der politischen, gesellschaftlichen und künstlerischen 
Entwicklung des Landes auch eine Liebesgeschichte – und viel Spannung. Der 
Erfindungsreichtum des unermüdlichen Renārs spiegelt dabei die Absurdität des 
Lebens. Die NFL zeigen die Folgen 1, 2 und 6 der achtteiligen Serie – zudem gibt es 
einen „Was dazwischen geschah“-Erzählservice im Kino!

Jeans are as much a part of rock’n’roll as whipped cream on an ice cream sundae. 
But in 1970s socialist Latvia, getting a pair of the blue brand-name pants from the 
capitalist West was quite difficult. The young, energetic underground enthusiast and 
trained theatrical tailor Renārs, who’s been under observation by the government for 
ages, manages to get a hold of an original pair and use them to his advantage. After a 
politically-motivated conviction, where he’s sent to rot in a mental hospital, he hijacks 
the sewing shop there and, with the help of the money-hungry hospital director, 
establishes an illegal but very profitable jeans manufacture. It all goes great until the 
KGB gets wind of it... This fast-paced, humorous, and wonderfully acted series gives us 
a love story and shows the country’s political, social, and artistic development – not to 
mention plenty of suspense. Renārs’ tireless inventiveness reflects life’s absurdity. The 
NFL will be screening episodes 1, 2, and 6 of this eight-part series – and there will also 
be a “What happened in between” recap in the cinema!

Die Serie stammt vom lettischen Drehbuchautor und 
Regisseur Staņislavs Tokalovs („Everything will be alright“, 
2023), der bulgarischen Drehbuchautorin und Produzentin 
Teodora Markova („Father’s Day“, 2019) und dem polnischen 
Setdesigner, Schauspieler und Autor Waldemar Kalinowski, die 
für „Soviet Jeans“ erstmals als Trio zusammenarbeiteten. 

The series was created by Latvian screenwriter and director 
Staņislavs Tokalovs (“Everything Will Be Alright”, 2023), 
Bulgarian screenwriter and producer Teodora Markova 
(“Father’s Day”, 2019), and Polish set designer, actor, and 
author Waldemar Kalinowski. “Soviet Jeans” is the trio’s first 
outing together.

C: 	 Staņislavs Tokalovs, Teodora Markova, Waldemar Kalinowski  
R: 	 Staņislavs Tokalovs, Juris Kursietis  
B: 	 Staņislavs Tokalovs, Teodora Markova  
K: 	 Valdis Celmiņš 
D: 	 Kārlis Arnolds Avots, Aamu Milonoff, Igors Šelegovskis  
P: 	 Aija Bērziņa, Tasse Film  
WS: 	Beta Film 
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PADOMJU DŽINSI
SOVIET JEANS
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